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令和４年３月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 515 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ ロシアのウクライナ侵攻に対して、非核宣言の村として反対表

明をすべきこと 

（１）２月 24日のロシアによる軍事攻撃について村長はどう考え

るか。 

（２）今回の事態は、決して単なる対岸の火事ではなく、東アジア

問題や核使用問題とも直結すると言う見方もある。村長とし

て反対表明をすべきと考えるがどうか。 

 

２ 復帰 50年にあたり、読谷村「宣言」を発表すべきこと 

（１）この復帰 50年間を村行政としてどう評価し、未来をどう展

望しているか。 

（２）この 50年間の歴史を振り返り、未来を展望するための「記

念誌」や「宣言」を発表してはどうか。 

 

３ 渋滞緩和のための、読谷発通勤急行バス事業に、連携してはどう

か 

（１）２月７日までの、総合事務局の実証結果はどうなっている

か。 

（２）村としても、協力連携してはどうか。 

（３）村独自の渋滞緩和策は、どう進捗しているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 高齢者補聴器購入助成を、実施すべきこと。 

（１）2019 年６月議会での質問以降、どのように取り組んできた

か。 

（２）那覇市が県内初として、昨年８月から始めたと言う助成制度

は、どのようなものか。 

（３）村としても至急、高齢者の生活向上のため、実施すべきでは

ないか。 

 

５ 長浜ダム展望台の土曜、日曜、公休日オープン等、改善策につい

て 

（１）現在、閉鎖している理由は何か。県内他のダムの状況はどう

なっているか。 

（２）排水口付近禁止柵の倒壊・総合案内板の腐食等、施設点検が

必要と考えるがどうか。 

（３）犬のフンの放置がよく見られると言うが、「外国語」板、注

意書きが必要と考えられるがどうか。 

（４）野鳥愛好家の皆さんは、35 種の野鳥を確認しているといい

ます。野鳥観察パンフレットを作成してはどうか。 

 

６ 座喜味公園の管理、教育指導を強化、充実すべきこと。 

（１）東屋を中心に昼夜を問わず、利用者の問題点が指摘されてい

るが、現状をどう把握し、どう対応しているか。 

（２）学校、警察署、関係団体との連携強化や、防犯カメラの必要

性が要望されているが、村はどう考えているか。 

 

 


